

Imants Lieģis

FR

Imants Liegis est un ancien diplomate, ministre et parlementaire letton. Avant de quitter le corps diplomatique en 2020, à l'issue de son affectation en tant qu'ambassadeur de Lettonie en France, il a occupé au cours de sa carrière débutée en 1992 des postes en Hongrie, Espagne, Belgique, ainsi qu'auprès de l'OTAN et du Comité politique et de sécurité de l'Union européenne. Avant cela, il a travaillé comme avocat en Angleterre, où il est né et a étudié.

En mars 2009, Imants Lieģis a été nommé ministre de la Défense de la République de Lettonie, également ministre de la Justice à partir du mois de mai 2010, postes qu'il occupa jusqu'en novembre 2010. Il a ensuite, pendant un an, été élu à la Saeima, le Parlement letton, dont il a présidé le Comité pour les Affaires européennes et la délégation à l'Assemblée parlementaire de l'OTAN.

Membre du Comité consultatif du European Leadership Network, il coopère également avec le Latvian Institute of International Affairs depuis 2011. Ses recherches portent en particulier sur les affaires internationales et les sujets de sécurité et de défense.

LV

Imants Lieģis ir bijis Aizsardzības ministrs (no 2009. līdz 2010. gadam) un diplomāts.

Septiņpadsmit gadus bijis Ārlietu ministrijas dienestā, bijis vēstnieka amatā Beneluksa valstīs (1997-2000), NATO (1997-2004), ES Politikas un drošības komitejā (2005-2007), Spānijā (2008-2009), Ungārijā (2012-2016) un Francijā (2016-2020).

Imants Lieģis tika ievēlēts Saeimā 2010. gadā, kur strādāja par Eiropas lietu komisijas priekšsēdētāju un delegācijas NATO Parlamentārajā asamblejā vadītāju līdz 2011. gada oktobrim. I. Lieģis atstāja diplomātisko dienestu 2020. gada jūlijā un šobrīd ir Latvijas Ārpolitikas institūta vecākais pētnieks. Imants Lieģis ir *European Leadership Network* (ELN) Konsultatīvās padomes un TAG (The Alphen Group) dalībnieks.

EN

Imants Lieģis is a former Latvian Defense Minister from (2009 to 2010) and former Ambassador.

He served for 17 years as a career diplomat for Latvia's Ministry of Foreign Affairs including as Ambassador to the Benelux (1997-2000), NATO (1997-2004), the EU Political and Security Committee (2005-2007), the Kingdom of Spain (2008-2009), Hungary (2012-2016) and France (2016-2020).

Elected to Parliament in 2010, he was Chairman of the European Affairs Committee and Chairman of Delegation to the NATO PA until October 2011.

Since leaving Government Service in July 2020, he returned to the Latvian Institute of International Affairs as a Senior Research Fellow.

He is a member of the Advisory Board for the European Leadership Network (ELN) and a member of TAG (The Alphen Group).